



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū
Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

23^e dimanche du temps ordinaire C - le 4 septembre 2022

Intention de prière pour le mois de septembre 2022

Pour l'abolition de la peine de mort - Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde.

Prions : - Pour notre pasteur, l'Abbé Peter, afin qu'il reste en sécurité dans ses voyages et qu'il soit spirituellement renouvelé pour continuer son ministère dans notre communauté.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés et pour les soldats qui sacrifient leur vie pour leur pays.

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 3 sept. 20h00 + Paroissiens – Father John
+ Jérôme Oliviero – Paul & Adrienne Friesen

Dim. Le 4 sept. 9h00 H + Paroissiens - Father John
+ Arlette Garth – Marcel & Dorothée Dequier

Dim. Le 4 sept. 11h00 + Paroissiens – Father John
+ Robert Durand – Alice Durand

Mar. Le 6 sept. 11h00 H + Funérailles de Irène Massinon

Sam. Le 10 sept. 20h00 + Paroissiens – Abbé Peter
+ Hugh Green – offrandes aux funérailles

Dim. Le 11 sept. 9h00 H + Paroissiens – Abbé Peter
+ Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants

Dim. Le 11 sept. 11h00 + Paroissiens – Abbé Peter
+ Rosa Lesage – Alice Lesage & famille

<u>Ministères:</u>	<u>4 septembre</u>	<u>11 septembre</u>	<u>18 septembre</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte :	Eugene & Albert	Raymond & Gérald	Jean & Janice
Offrandes :	& famille	& famille	& famille
Compteurs:	Maurice & prtnr.	Eugene & prtnr.	Denise & prtnr.

Part-à-Dieu : le 28 août – 340,00\$ (16) + 25,00\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **485,00\$**

Lampe du sanctuaire : semaine du 4 septembre – étudiants et professeurs.

« **Le monde vous offre du confort, mais vous n'êtes pas fait pour le confort. Vous êtes fait pour la grandeur.** » Pape Benoît XVI

La vie paroissiale :

+ **Nous recommandons à vos prières** Irene Massinon décédée le vendredi, 26 août à l'Hôpital Boundary Trails à l'âge de 92 ans. Ses funérailles auront lieu mardi le 6 septembre à 11h00 en l'église St. Denis. Tous bienvenus. Nous offrons nos condoléances à sa parenté et amis qui sont en deuil.

+ **Nous recommandons à vos prières** Roger Le Neal, résident du Chalet St. Denis, décédé le samedi, 27 août à l'âge de 72 ans. Nous offrons nos condoléances à sa famille ainsi qu'à sa parenté et amis qui sont en deuil.

+ **Vacances de L'abbé Peter** – 23 juillet au 10 septembre – **Bonnes vacances!**

+ **Le bureau de la paroisse est ouvert tous les jeudis de 8h30 à 16h00.**

+ **Father John Tê Nguyen** sera notre prêtre remplaçant pendant l'absence de L'Abbé Peter. **Bienvenu Father John!**

+ **En cas d'urgence, veuillez appeler Father John au 431-588-2644 ou André au 204-379-2175 ou 204-872-3697.**

+ **Réflexions sur le mariage**

L'amour entre les couples mariés reflète l'amour du Christ pour le monde. Rappelez-vous aujourd'hui que vous et votre époux/épouse représentez un témoignage de foi pour la société.

Prière de la semaine – L'Amour Paternel

Ô Dieu, Créateur de l'univers, qui étends ta sollicitude paternelle sur toute créature et guide les événements de l'histoire vers le but du salut, nous reconnaissons ton amour paternel lorsque tu brises la résistance de l'humanité et, dans un monde déchiré par les conflits et la discorde, tu nous prépares à la réconciliation.

Saint Pape Jean Paul II

5 septembre - Sainte Thérèse de Calcutta

La femme remarquable qui serait connue sous le nom de Mère Teresa a commencé sa vie sous le nom d'Agnes Gonxha Bojaxhiu. Née le 26 août 1910 à Skopje, elle était la plus jeune enfant de Nikola et Drane Bojaxhiu. Recevant sa première communion à l'âge de cinq ans, elle fut confirmée en novembre 1916. Son père mourut alors qu'elle n'avait que huit ans, laissant sa famille dans une situation financière difficile.

La formation religieuse de Gonxha a été assistée par la vibrante paroisse jésuite du Sacré-Cœur dans laquelle elle a été très impliquée dans sa jeunesse.

Par la suite déplacée pour poursuivre le travail missionnaire, Gonxha quitta sa maison en septembre 1928 à l'âge de 18 ans pour rejoindre l'Institut de la Bienheureuse Vierge Marie, connu sous le nom de Sœurs de Loreto, en Irlande. Elle a reçu le nom de sœur Mary Teresa après sainte Thérèse de Lisieux. En décembre 1929, elle partit pour son premier voyage en Inde, arrivant à Calcutta. Après avoir fait sa première profession de vœux en mai 1931, sœur Teresa a été affectée à la communauté Loreto Entally à Calcutta et a enseigné à l'école St. Mary's pour filles.

Sœur Thérèse fit sa Profession perpétuelle de vœux, le 24 mai 1937, devenant, comme elle le dit, « l'épouse de Jésus » pour « toute l'éternité ». À partir de ce moment-là, elle s'appela Mère Teresa.

C'est le 10 septembre 1946 lors d'un trajet en train de Calcutta à Darjeeling pour sa retraite annuelle, que Mère Teresa reçut son « inspiration, son appel dans un appel ». Ce jour-là, d'une manière qu'elle n'expliquerait jamais, la soif d'amour et d'âmes de Jésus s'est emparée de son cœur et le désir d'assouvir sa soif est devenu le moteur de sa vie.

Au moyen de locutions intérieures et de visions, Jésus lui révéla le désir de son cœur pour des « victimes d'amour » qui « rayonneraient son amour sur les âmes ». « Viens être ma lumière », la supplia-t-il. "Je ne peux pas y aller seul." Jésus a révélé sa douleur face à la négligence des pauvres, son chagrin face à leur ignorance de lui et son désir ardent de leur amour. Il a demandé à Mère Teresa d'établir une communauté religieuse, Missionnaires de la Charité, dédiée au service des plus pauvres d'entre les pauvres.

Le 7 octobre 1950, la nouvelle congrégation des Missionnaires de la Charité est officiellement établie dans l'archidiocèse de Calcutta. Au début des années 1960, Mère Teresa a commencé à envoyer ses sœurs dans d'autres parties de l'Inde. Le décret de louange accordé à la Congrégation par le pape Paul VI en février 1965 l'encouragea à ouvrir une maison au Venezuela. Elle fut bientôt suivie par des fondations à Rome et en Tanzanie et, finalement, sur tous les continents. À partir de 1980 et tout au long des années 1990, Mère Teresa a ouvert des maisons dans presque tous les pays communistes, y compris l'ex-Union soviétique, l'Albanie et Cuba.

Afin de mieux répondre aux besoins physiques et spirituels des pauvres, Mère Teresa fonda les Frères Missionnaires de la Charité en 1963, en 1976 la branche contemplative des Sœurs, en 1979 les Frères Contemplatifs et en 1984 les Pères Missionnaires de la Charité.

L'inspiration de Mère Teresa ne se limitait pas à ceux qui avaient des vocations religieuses. Elle a formé les Collaboratrices de Mère Teresa et les Collaboratrices malades et souffrantes, des personnes de plusieurs confessions et nationalités avec qui elle a partagé son esprit de prière, de simplicité, de sacrifice et son apostolat d'humbles œuvres d'amour.

Cet esprit a ensuite inspiré les Missionnaires Laïcs de la Charité. En réponse aux demandes de nombreux prêtres, Mère Teresa a également lancé en 1981 le Mouvement Corpus Christi pour les prêtres comme un "petit chemin de sainteté" pour ceux qui désirent partager son charisme et son esprit.

Le 5 septembre, la vie terrestre de Mère Teresa a pris fin. Elle a reçu l'honneur de funérailles d'État par le gouvernement indien et son corps a été enterré dans la Maison mère des Missionnaires de la Charité. Son tombeau est rapidement devenu un lieu de pèlerinage et de prière pour les personnes de toutes confessions, riches et pauvres.

Mère Teresa a été béatifiée par le pape Jean-Paul II le 19 octobre 2003.

Suite à sa béatification, une longue attente pour un deuxième miracle a suivi. Le 17 décembre 2015, le pape François a annoncé qu'un deuxième miracle avait été attribué à l'intercession de Mère Teresa. Le miracle impliquait un Brésilien atteint de tumeurs qui a été miraculeusement guéri. Cela a ouvert la voie à la canonisation de Mère Teresa.

Sainte Thérèse de Calcutta a été canonisée par le pape François le 4 septembre 2016 lors d'une cérémonie à laquelle ont assisté des dizaines de milliers de personnes, dont 1 500 sans-abri à travers l'Italie.

Sainte Thérèse de Calcutta est la patronne des Journées mondiales de la jeunesse, Missionnaires de la Charité et co-patronne de l'archidiocèse de Calcutta, aux côtés de saint François Xavier. Sa fête est célébrée le 5 septembre.

Sainte Thérèse de Calcutta, priez pour nous!

23^e dimanche du temps ordinaire C - le 4 septembre 2022



"Celui d'entre vous qui ne renonce pas à tous ses biens ne peut être mon disciple". Luc 14, 33

Lorsque nous entendons cette déclaration pour la première fois, il semble que Jésus nous impose une demande irréaliste. Comment pouvons-nous renoncer à tous nos biens ? Nous en avons besoin pour vivre. Cependant, ce à quoi nous devons renoncer, c'est à la croyance qu'ils nous appartiennent. Tout ce que nous avons appartient à Dieu seul. Toutes nos ressources nous sont confiées non seulement pour notre propre usage, mais aussi pour que nous puissions aider les autres. Une fois que nous renonçons à l'idée que nous possédons ou avons droit à quoi que ce soit, il est beaucoup plus facile de partager les nombreux dons que Dieu nous a faits. Nous sommes alors véritablement ses disciples.